

Kleiderordnung der Narrenzunft Dotternhausen e. V.



Das Tragen eines Mondstufers

Nur ein komplett gekleideter Häsenträger ist ein schöner Narr, daher ist zu beachten:

- sauberes reines Häs
- weißes Hemd
- weiße Handschuhe
- schwarze Fliege
- saubere schwarze Schuhe (keine Turnschuhe!! / keine farbigen Schuhbänder)
- Larve
- Stecken
- Korb

Bei Kindern kann eine Ausnahme gemacht werden, anstatt dem weißen Hemd kann ein weißer Pulli / Rollkragen angezogen werden, Fliege bei größeren Kinder jedoch erwünscht.

Kinderschuhe wenn möglich zumindest dunkel, nur in Ausnahmefällen hellere / bunte Schuhe erlaubt.

Jeder Narr repräsentiert durch das Tragen eines Mondstufers die Narrenzunft Dotternhausen und sollte dies als Ehrensache betrachten, daher führt er sich in der Öffentlichkeit anständig auf.

Wird ein Häs an ein anderes Mitglied verkauft, hat unbedingt eine schriftliche Info an den Vorstand zu erfolgen, um das Umschreiben der Häsnummer auf den neuen Besitzer zu gewährleisten. Nur so kann eine aktuelle Mondstuffer-Statistik sichergestellt werden.